



FIGUR...

Haryadi Suyuti
Dorong Pariwisata



Haryadi Suyuti

WAKIL Walikota Yogyakarta, Haryadi Suyuti menyatakan dunia pariwisata dan perhotelan di DIY pasca erupsi Merapi saat ini sudah bangkit dan berjalan dengan normal. Hal ini didukung dengan adanya tingkat kepercayaan negara lain untuk mengadakan kegiatan atau forum berskala internasional di DIY.

"Kepercayaan negara asing terhadap Jogja pasca erupsi Merapi pada industri pariwisatanya terutama pelaku industri pariwisata yang didukung dengan promosi industri pariwisata sudah ada. Terbukti dengan banyaknya kegiatan berskala internasional diselenggarakan di sini," kata Haryadi, baru-baru ini.

Salah satu bentuk kebangkitan industri pariwisata di DIY kata Haryadi, adalah dengan diadakanya pertemuan antara Badan Promosi Pariwisata Kota Yogyakarta (BP2KY) dengan *Tourism Promotion Organization (TPO)* beberapa hari lalu.

Kegiatan ini intinya membicarakan kegiatan promosi bersama untuk membangun kesepakatan bersama yaitu wisata adalah destinasi tidak ada bordeles atau pemetaan sehingga kegiatan promosi pariwisata akan diadakan bersama-sama nantinya.

"Jogja adalah kota heritage dan mempunyai

>> KE HAL 2

Dorong Pariwisata

Sambungan dari halaman 1

keunggulan dalam bidang seni budaya serta kota pendidikan yang terjaga kebersihannya sehingga mempunyai daya tarik tersendiri atau magnet bagi wisatawan asing untuk datang," katanya.

Haryadi mengungkapkan dengan jasa dunia pariwisata yang kembangkan ini maka harus dibangun pemahaman di seluruh insan pariwisata yang ada di DIY.

Untuk lebih mendorong kepariwisataan, Haryadi mengharapkan seluruh elemen terkait bisa bahu membahu. "Semua pelaku harus bekerjasama dan saling mendukung. Kita juga harus menghilangkan sekat-sekat yang menghambat tumbuhnya kepariwisataan," tandasnya. (aro)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005